



Grenoble, le 22 juin 2018

CR soirée Franck Lepage Premier essai, belle réussite

Pour un premier essai, ce fut une belle réussite : 150 personnes, amphi plein, pour assister au spectacle, à la « conférence gesticulée » de Franck Lepage.

Notre volonté de proposer, pour la première fois, une **action ouverte au grand public**, à toute personne intéressée par les sujets de l'éducation, de l'apprentissage, de la fonction de l'école, a été couronnée de succès.

4h30 de spectacle, -entrecoupé d'un entracte de 30', pendant lequel nous avons proposé salades, sandwiches, boissons- ont enthousiasmé le nombreux public présent.

Sur le ton de l'humour, émaillé de nombreuses anecdotes, **Franck Lepage**, propose une vision critique de l'ascenseur social, du système scolaire, ... établissant des parallèles avec l'apprentissage du parapente (dont il est, par ailleurs, moniteur) ! S'appuyant sur des connaissances historiques, sociologiques, politiques, cet ex étudiant de Sciences Po nous a dressé un tableau caustique, drôle et pertinent, de l'École.

Domage que nous n'ayons pu débattre de certaines critiques, ...mais après 4h30 de spectacle, il était temps de rentrer. Peut-être lors d'une prochaine action, dans un format différent...

Bref, une soirée des plus agréables, avec des rires, de la réflexion, du public : **une belle réussite.**

Pour le bureau, Bruno Méar

